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Rats sekretariaUStadtverwaltung
8600 Dübendorf

Dübendorf, 06.07.2020

Anfrage: Energiebuchhaltung Stadt und Schulgemeinde

Gemäss Antwort des Stadtrats auf das Postulat Croci ,,Treibhausgas-Emissionen Dübendorf'
sind die Schulliegenschaften nicht in der kommunalen Energiebuchhaltung enthalten. Die Ge-
samtverbräuche sind aber bekannt. In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:

l. Verfügt die Primarschule über ein eigenes Energiebuchhaltungstool? Kann sie die ener-

getische Performance der Sch u lgebäude heute einsch ätzen?

2. Wenn nein, bis wann ist die Integration in die Energiebuchhaltung der Stadt Dübendorf
geplant?

3. Wie sind die Kenntnisse über Energie- und Wasserverbrauch mit anderen Informationen
bspw. Strukturinformationen in der Primarschule vernetzt? Wird z.B. Stratus verwendet

ftir die Gebäudeteile?

4. In welcher Form findet die Betriebsoptimierung der Schulbauten statt? Wie werden die

Hauswartlnnen geschult und in die Betriebsoptimierung einbezogen?

5. Welches Leitbild oder welche Zielsetzungen hat die Primarschulpflege für ihren Ge-

bäudepark verabschiedet? Orientieren sich diese an jenen der Stadt und von Energie-

stadt?
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